

令和6年度 第2回学校経営研修会 5/8

5月8日(水)、教育記念館大会議室において、第2回学校経営研修会が行われました。開会の挨拶では、石田和義 県小学校長会会長より、①校長の立ち



位置と人材育成、②校長の労務管理、③学校と教職員のやりがいの3点についてお話がありました。

その後、教職員課、教育みらい室小中学校課教育力向上担当、児童生徒支援担当より指導講話がありました。

また、各部会からの報告・連絡がありました。

引き続き、高岡市小学校長会より「幼・小・中の連携を生かした教育活動の推進」というテーマで提案発表がありました。

高岡市では、近年学校の再編統合が進められており、児童生徒の連続した成長発達を見通した連携教育や一貫



教育の推進が求められていることから、幼・保・小・中の円滑な接続を視野に入れながら、中学校区ごとに様々な特色ある教育活動を推進するとともに、組織が活きる学校づくりについても研修を進められているそうです。高岡市の発表の後、4, 5人程度の小グループをつくり、各地区での幼・小・中の連携についての取組や課題について協議しました。新たな発見・気付きのある研修となりました。